

12.-14. Juli

## Autohistorie im Altmühltal

Oberbayerische Meister-Classic,  
Ingolstadt (D)

Mitte Juli erfüllten teils ungewohnte Klänge das Altmühltal. Denn die Oberbayerische Meister-Classic – die Oldtimer-Rallye der Kfz-Innung München-Oberbayern unter Schirmherrschaft von Landtagspräsidentin Ilse Aigner – führte über 50 Oldtimer und Klassiker durch die malerischen Landschaften rund um Ingolstadt. Teilnehmen konnten natürlich alle Rallyenarrischen, nicht nur Kfz-Meister! Das bereits zum sechsten Mal stattfindende Oldtimer-Wochenende begeisterte Teilnehmer und die zahlreichen Zuschauer entlang der Strecke trotz teilweise durchwachsenem Wetter mit einer traumhaften Streckenführung, witzigen bis herausfordernden Sonderprüfungen und bei aller Sportlichkeit viel Zeit zum gemeinsamen Genießen und Erfahrungsaustausch. Das Teilnehmerfeld reichte vom ultraseltenen Talbot 65 Sports von 1934 über einen ähnlich raren Renault R10 Major bis zum Audi quattro A-2 von 1983 – für jeden Geschmack war also etwas dabei!

[www.oberbayerische-meister-classic.de](http://www.oberbayerische-meister-classic.de)

